



Bayern hat neue Waldhoheiten

Beitrag

Eine spannende und erlebnisreiche Amtszeit hat Forstminister Helmut Brunner den beiden am Donnerstag inthronisierten neuen bayerischen Waldhoheiten gewünscht. Waldkönigin Johanna Gierl aus Prackenbach (Lkr. Regen) und Waldprinzessin Maria Sinning aus Schwenningen (Lkr. Dillingen a. d. Donau) werden in den kommenden zwei Jahren bei unzähligen Terminen landauf landab Bayerns Wald ein charmantes Gesicht verleihen. „Unseren Wald zu repräsentieren und damit auf seine vielfältigen Vorteile hinzuweisen, ist eine anspruchsvolle, aber auch schöne Aufgabe“, sagte der Minister bei der Veranstaltung des Waldbesitzerverbands. Den beiden aus dem Amt geschiedenen Waldhoheiten – Waldkönigin Maria Oswald aus Drachselried (Lkr. Regen) und Waldprinzessin Manja Rohm aus Hofstetten (Lkr. Roth), dankte der Minister für ihr großes Engagement in den vergangenen zwei Jahren.

Foto Rolf Kaul – zeigt (v.r.) Minister Helmut Brunner mit Waldkönigin Johanna Gierl, Waldprinzessin Maria Sinning und Josef Ziegler, dem Präsidenten des Bayerischen Waldbesitzerverbands.

BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG

1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie



1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. Weitere Umgebung